
Pièces 4 Pièces

Superficie 164 m²

Référence 84721798

Prix 3 600 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cap d'antibes, magnifique villa issue d'une construction neuve totalise 164m2. Elle

se situe du Côté du versant ouest, à proximité immédiate des plages de renommé

mondiale.  Parfaitement  agencé  pour  le  confort  et  la  convivialité,  un  bel  espace

séjour/cuisine  lumineux,  3  chambres  spacieuses,  idéales  pour  accueillir  famille  et

amis. Rénovation complète, garantissant un intérieur moderne et raffinéentièrement

meublé  avec  des  pièces  soigneusement  sélectionnées  pour  une  ambiance

éLégantepiscine  privé,  pour  des  moments  de  Détente  et  de  rafraîchissement  en

toute intimiténombreux espaces de ...

Cap  d'antibes,  magnificent  new-build  villa  totalling  164m2.  It  is  located  on  the

west-facing  slope,  right  next  to  the  world-famous  beaches.  Perfectly  laid  out  for

comfort  and  conviviality,  a  beautiful,  bright  living  room/kitchen  area,  3  spacious

bedrooms,  ideal  for  welcoming  family  and  friends.  Completely  renovated,

guaranteeing  a  modern,  refined  interior.  Fully  furnished  with  carefully  selected

pieces for an elegant ambienceprivate swimming pool for relaxing and refreshing in

complete  privacyplenty  of  parking  space.  60  m2  of  basement  space,  ideal  for  a

sports hall. This villa represents the ...

ARTHAUD IMMOBILIER 

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES
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